

374 mayores de 25 años quieren entrar en la Universidad - Levante - 28/04/2018

374 mayores de 25 años quieren entrar en la Universidad

► Las pruebas de acceso, que constan de dos fases, se celebran hoy y el próximo sábado 5 de mayo

SOL GIMÉNEZ

■ Un total de 374 personas se presentan hoy a la Prueba de Acceso para Mayores de 25 años en la Universidad de Alicante (UA), según informaron fuentes de la ins-

titución académica. La segunda fecha para examinarse es el 5 de mayo.

La estructura de la Prueba de Acceso para Mayores de 25 años constará de dos fases: la general y la específica. En esta segunda fase se busca valorar las habilidades, capacidades y aptitudes de los candidatos para continuar y superar los estudios de la rama de conocimiento elegida por ellos. Constará de dos ejercicios y se es-

tructura en cinco ramas de conocimiento: Artes y Humanidades, Ciencias, Ciencias de la Salud, Ciencias Sociales y Jurídicas y la rama de Ingeniería y Arquitectura, explicaron las mismas fuentes.

La UA ha desarrollado el seminario de orientación para la preparación de las pruebas de acceso para mayores de 25 y 45 años durante las tardes de los viernes entre el 6 octubre y el 23 de marzo. El seminario lo organizó el Secreta-

riado de Acceso y Orientación Universitaria, dependiente del Vicerrectorado de Estudiantes y Empleo. El objetivo de este seminario es establecer unas pautas de trabajo que orienten al alumno en la preparación de las asignaturas comunes y específicas que componen las pruebas. Se trata de seis sesiones presenciales de cada una de las asignaturas con un total de nueve horas por cada materia, con apoyo del material didáctico

escrito y de la información renovada y de última hora que facilita el acceso al UACloud de la UA.

Los resultados de las pruebas provisionales estarán disponibles el 11 de mayo, por la tarde, en la web de la UA. A continuación, se abrirá un plazo de reclamaciones, desde el día 14 al 18 de mayo en el portal web del alumno. Los resultados definitivos se harán públicos el 22 de mayo, por la tarde, también en la web de la UA.